

nuye esta susceptibilidad del órgano de la fonación; muy al contrario parece que la aumenta. Hace nueve años que llevo publicado y repetido en diferentes artículos que estas inhibiciones se evitan, no cloroformizando al enfermo, y si cocainizando fuertemente la mucosa laríngea por la abertura crico-tiroidea, antes de obrar sobre ella. Despierto el enfermo se le ruega á la menor parada de la respiración que respire, cosa que ejecuta por su voluntad.”

“Esta acción inhibitoria sobre el centro respiratorio del bulbo es mucho menor para la traquea que para la laringe. Para la epiglotis, los repliegues ari-epiglóticos y la base de la lengua, estos reflejos tan peligrosos se puede decir que no existen. El punto más sensible de la laringe es para mí la cara inferior de las cuerdas vocales. Al tocarlo hay que estar prevenido y vigilar la respiración del enfermo, suspendiendo en el acto toda intervención endolaríngea, para ejecutar la respiración artificial, insistiendo después mucho en conseguir una anestesia local absoluta, por la cocaino-adrenalina. Sin embargo se dan enfermos que carecen de esta sensibilidad inhibitoria: llevo operado alguno de ellos.”

(CONTINUARA.)

## REVISTA DE LA PRENSA EXTRANJERA.

**Los nuevos métodos de diagnóstico precoz de la tuberculosis.**

**Su importancia para**

**la eficacia del tratamiento de esta enfermedad.**

Por el Dr. CAEMETTE (Lille).

(Congreso para el adelanto de las ciencias).

Las investigaciones experimentales efectuadas en el curso de estos últimos años por Bartel, Orth, Rabinobitch, por mí mismo en colaboración con C. Guérin, y las observaciones clínicas recientes, han establecido:

- 1º Que la infección tuberculosa queda generalmente localizada,
- 2º Que la rapidez y la intensidad de la infección depende en gran parte del número y de la virulencia de los bacilos absorbidos;
- 3º Que cuando los bacilos absorbidos son poco numerosos ó poco virulentos, los ganglios linfáticos que los han retenido concluyen, ó bien por destruirlos sin que produzcan granulomas, ó bien por determinar, al nivel de los granulomas ya constituídos, un proceso de curación aparente por calcificación ó por transformación fibrosa;